

ABSTRAK

Natasya Aprilianti Cahyani (1209220057) : “Pengaruh Pengetahuan, Persepsi Masyarakat dan Keamanan Terhadap Keputusan Membayar ZIS melalui Digital Payment pada Masyarakat Muslim Kabupaten Purwakarta”

Pembayaran ZIS melalui digital *payment* memiliki tingkat efisiensi yang sangat tinggi, karena memudahkan masyarakat muslim dalam membayar ZIS yang sebelumnya dilakukan secara langsung dengan pergi ke tempat zakat, saat ini membayar ZIS dapat dilakukan dimanapun dan praktiknya lebih mudah melalui internet dalam berbagai platform digital. Pembayaran ZIS secara online tidak hanya berdasar pada perkembangan teknologi saja, akan tetapi hal ini terjadi karena sebuah fenomena yang menghadirkan dampak positif bagi masyarakat muslim di Indonesia. Selain kemudahan dalam menggunakan digital *payment*, penyebaran ZIS juga dapat didistribusikan secara merata.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara variabel pengetahuan, persepsi masyarakat, dan keamanan baik secara parsial maupun simultan terhadap keputusan membayar ZIS melalui digital *payment* pada masyarakat muslim Purwakarta.

Teori-teori yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu *Technology Acceptance Model* (TAM), Pengertian pengetahuan, persepsi masyarakat, keamanan, ZIS, *Digital Payment*. Lalu faktor-faktor yang mempengaruhinya, serta struktur dan indikatornya.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan sampel sebanyak 100 responden. Pengumpulan data dilakukan melalui penggunaan kuisioner. Data kemudian dianalisis menggunakan berbagai teknik statistik, diantaranya analisis deskriptif, uji keabsahan data, uji asumsi klasik, uji analisis regresi linier berganda, uji parsial (uji t), uji simultan (uji f), dan uji koefisien determinasi (R²). Proses analisis data didukung oleh aplikasi pengolahan data spss ver 26.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan bahwa variabel pengetahuan berpengaruh secara parsial terhadap keputusan membayar ZIS melalui digital *payment*, variabel persepsi masyarakat berpengaruh secara parsial terhadap keputusan membayar ZIS melalui digital *payment*, variabel keamanan berpengaruh secara parsial terhadap Keputusan membayar ZIS melalui digital *payment*. adapun hasil uji secara simultan pengetahuan, persepsi masyarakat, keamanan berpengaruh terhadap keputusan membayar ZIS melalui digital *payment* masyarakat kabupaten Purwakarta.

Kata Kunci : Digital Payment, ZIS, Kabupaten Purwakarta